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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «ЯХБК».
Целью выпускной квалификационной работы является проведение анализа финансового состояния ООО «ЯХБК», оценка перспектив его развития и разработка рекомендаций по его укреплению.
В процессе проведения исследования были рассмотрены теоретико-методологические основы финансовой устойчивости, факторы, оказывающие на неё влияние, методы анализа финансовой устойчивости; проанализирована финансовая устойчивость ООО «ЯХБК».
По итогам проведённой работы были разработаны мероприятия по повышению финансовой устойчивости ООО «ЯХБК».
Проанализировав проблемы ООО «ЯХБК» можно предложить следующие решения для повышения финансовой устойчивости за счёт оптимизации денежного потока; оптимизации дебиторской задолженности; расширения производства и повышения эффективности использования оборудования.
Предлагаемые мероприятия позволят повысить финансовую устойчивость, тем самым улучшить его финансовое состояние.
        

        
          The object of study is LLC «YCM».
The main purpose of the final qualifying work is to conduct an analysis of the financial condition of LLC «YCM», assess the prospects for its development and develop recommendations for its strengthening.
In the process of the study, the theoretical and methodological foundations of financial sustainability, the factors affecting it, the methods of analyzing financial sustainability were considered; the financial stability of LLC «YCM» was analyzed. 
The results of the work activities were designed to improve the financial sustainability of LLC «YCM».
After analyzing the problems of LLC «YCM» the following solutions can be proposed to improve financial stability by optimizing cash flow; optimization of receivables; expanding production and increasing equipment efficiency. 
The proposed activities will improve financial stability, thereby improving its financial condition.
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